



ARCHIVO

El PANI pretende que los menores estén más a gusto.

Sobrepoblación de menores

# Pani trasladará a niños

◆ JEISON GRANADOS

jgranados@lateja.co.cr

De los 594 niños que están en albergues del Patronato Nacional de la Infancia (Pani), 96 serán trasladados.

La medida se toma a raíz de que que hay sobrepoblación, por eso se revisará la condición legal de cada uno y se reubicarán por grupos de hermanos, edad y por sexo.

“Los albergues se han constituido en alternativas para los niños, niñas y adolescentes en situaciones de emergencia o riesgo, pero también dan abrigo a otras situaciones lo que ha generado diversos problemas”, explicó Mario Víquez, presidente del Pani.

Los menores que trasladarán de los albergues van desde lo cero a los seis años y los llevarán a 54 organizaciones no gubernamentales que trabajan con el PANI.

## DELICADO RETO

A marzo de este año, el Patronato Nacional de la Infancia tenía bajo su protección un total de 3755 niños, niñas y adolescentes. Un 49% de esta población (1845) están en hogares solidarios, un 35% (1316) en organizaciones no gubernamentales y un 15,8%, es decir, 594 personas menores de 18 años, en albergues. La institución invierte cerca de \$5149 millones al año para atención de los niños en todo el país.